

Le goût de la psychanalyse

<http://perso.wanadoo.fr/liliane.fainsilber/pages/constellation.htm>

Site proposé par un groupe de travail lacanien, l'Interprétation analytique (Paris). Cet ensemble de cartels a été créé peu après la mort de Lacan, en 1984. Vous trouverez sur ces pages des questions d'actualité (en octobre 2001, Plaidoyer pour qu'un enfant porte le nom de son père), la présentation des ouvrages rédigés au sein du groupe de travail, des textes (Plaisir de lire - plaisir d'écrire), des textes de réflexion sur des concepts de base et des questions théoriques...